

Testimonio de Cati Quintero Riquelme, sobrina de

JOSÉ QUINTERO HERRERA

“José murió en la huida de Málaga a Almería, exactamente en el tramo de Almuñécar a Almería. Ahí se le perdió la pista. Se le perdió a mi padre, que entonces tenía diecisiete años y José, catorce. Mi padre salvó la vida, después lo pasó muy malamente. Mi padre no era de nada, de qué iba a ser si tenía 17 años. Él, su padre y su hermano salieron huyendo de La Saucedá para Málaga y la madre y las hermanas se quedaron aquí, no sé si vendrían para Jimena o para donde fuera. Y ellos se fueron. Los otros dos hermanos mayores estaban en la guerra, cada uno en el lado que les tocó, porque no se puede decir que tuvieran ideas sino que en el lado que les tocó. Entonces a Málaga sé que llegaron juntos. El padre y los dos hijos. Ya luego, de Málaga a Almuñécar iban los dos niños solos. Y ahora en Almuñécar dijeron vienen los moros y ya la espantá, y ahí se perdió José”.

